

**Implementasi & Pengembangan Website Pameran  
Hasil Karya Tugas Akhir Mahasiswa Fakultas  
Teknologi Informasi Universitas Kristen  
Maranatha**

**TUGAS AKHIR**

Diajukan untuk Memenuhi Persyaratan Akademik dalam  
Menyelesaikan Pendidikan pada Program Studi  
S1 Teknik Informatika Universitas Kristen Maranatha

Oleh

**Nevin Syahputra**

**1672010**



**PROGRAM STUDI S1 TEKNIK INFORMATIKA  
FAKULTAS TEKNOLOGI INFORMASI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2020**

## PRAKATA

Puji Syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena anugerah-Nya, Tugas Akhir penulis yang berjudul “Implementasi & Pengembangan Website Pameran Hasil Karya Tugas Akhir Mahasiswa Fakultas IT Universitas Kristen Maranatha” sebagai salah satu syarat kelulusan S1 Teknik Informatika dapat terselesaikan.

Laporan tugas akhir ini merupakan hasil dokumentasi dari proses yang penulis lakukan dari pengembangan hingga hasil akhir pembuatan aplikasi ini sebagai aplikasi yang bertujuan mempermudah kinerja koordinator TA dalam mengurus pameran tugas akhir.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Meliana Christianti J., S.Kom., M.T. selaku pembimbing yang dengan sabar memberi arahan, bantuan dan bimbingan pada penulis dalam penyelesaian laporan tugas akhir ini. Selain itu penulis menyadari terciptanya laporan tugas akhir ini adalah berkat bantuan dari berbagai pihak oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Hapnes Toba, M.Sc. selaku Dekan Fakultas Teknologi Informasi Universitas Kristen Maranatha.
2. Bapak Robby Tan, S.T., M.Kom. selaku ketua Program Studi S1 Teknik Informatika Fakultas Teknologi Informasi Universitas Kristen Maranatha.
3. Kedua orang tua saya serta adik saya selalu memberi dukungan dan doa kepada penulis.
4. Teman-teman seperjuangan yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan laporan ini jauh dari sempurna, baik dari segi penyusunan, bahasan, ataupun penulisannya. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun guna menjadi acuan dalam bekal pengalaman bagi penulis untuk lebih baik di masa yang akan datang.

Bandung, 9 Juni 2020

Nevin Syahputra

